

Nuits-Saint-Georges Musiques de film et blues au concert de l'Harmonie



L'orchestre Too M'Soul assurera la seconde partie avec du rhythm and blues.
Photo Freddy Bezault

Samedi 9 décembre, la salle des fêtes de Nuits-Saint-Georges accueillera, à 20 h 30, le traditionnel concert de fin d'année organisé par l'Harmonie municipale, deux orchestres et deux styles différents pour une soirée musicale de premier choix.

Ce sont les 40 musiciens de l'Harmonie municipale dirigée par Fabrice Boury qui lanceront cette première partie de concert avec un programme axé sur le cinéma : le grand écran avec des musiques de films (*Indiana Jones, Mission...*) et le petit écran avec les génériques de séries télévisées (*Manix, Magnum, MacGyver...*).

Après l'entracte, la deuxième partie sera assurée de l'orchestre Too M'Soul, composé de ses neuf musiciens (cuivres, rythmique, chanteuse et chanteur) venus de Côte-d'Or et de Saône-et-Loire pour un programme 100 % rhythm and blues avec le répertoire de Joe Cocker, Otis Redding, B King, ou Méloody Gardot...

Pratique À la salle des fêtes, au-dessus des Halles de Nuits
Entrée gratuite.

Morey-Saint-Denis - Chambolle-Musigny

La Saint-Vincent tournante 2024 et ses vins se dévoilent

Lors d'une soirée organisée à la Maison de Marsannay, jeudi 30 novembre, les organisateurs de la Saint-Vincent tournante de janvier prochain ont dévoilé les deux cuvées de chambolle-musigny et de morey-saint-denis aux bénévoles et partenaires présents. L'objectif principal du moment : trouver des bénévoles.

À peine embouteillées, aussitôt dégustées. Les deux cuvées issues des vignobles des deux villages qui organisent la prochaine Saint-Vincent tournante (SVT), Morey-Saint-Denis et Chambolle-Musigny, ont été dévoilées jeudi 30 novembre à plusieurs centaines d'invités, bénévoles et partenaires de l'événement, qui aura lieu les 27 et 28 janvier prochains. Pour l'occasion, la municipalité de Marsannay-la-Côte et son maire Jean-Michel Verpillot avaient mis gracieusement à disposition la Maison de Marsannay, comme l'ont rappelé les coprésidents de la SVT, Myriam Huelin et Laurent Lignier.

Un train électrique circulera entre les deux villages

« Nous sommes émus et fiers de vous accueillir ici ce soir. Les responsables des douze commissions sont présents, ainsi que les nombreux bénévoles actifs. [...] Nos villages sont soudés par l'amitié, et par le vignoble. Nous totalisons



Les deux cuvées embouteillées le 28 novembre dernier au domaine Chantal Rémy, à Morey-Saint-Denis, étaient forcément les reines de la soirée. Photo Manuel Desbois

« Le défilé des saints partira du château du clos de Vougeot pour un périple de 6 kilomètres qui nous mènera à Chambolle-Musigny puis Morey-Saint-Denis. »

Myriam Huelin, coprésidente de la Saint-Vincent tournante

70 hectares de grands crus, 100 hectares de premiers crus et plus de 160 hectares de vignes en village », a notamment détaillé Laurent Lignier, vigneron à Morey-Saint-Denis, en rappelant le thème des arts choisi pour le week-end, sous le regard du fameux sculpteur Paul Day, présent pour l'occasion.

Myriam Huelin en a, quant à

elle, profité pour révéler de nouvelles informations sur l'organisation de la SVT. « Le visio train de Beaune fera la jonction entre les deux villages, notamment pour les personnes à mobilité réduite. Le défilé des saints partira du château du clos de Vougeot pour un périple de 6 kilomètres qui nous mènera à Chambolle-Musigny puis Morey-Saint-Denis.

Le cortège se séparera en deux pour gagner les deux églises, où l'archevêque de Dijon et le vicaire général officieront en simultané », a-t-elle notamment dévoilé.

Il manque encore 900 bénévoles

En plus de la présentation des deux cuvées embouteillées le mardi 28 novembre, assurée par Michel Di Gioia, Florian Rosier-Rémy et Léon Amiot, le maire de Chambolle-Musigny, François Marquet, a rappelé que l'organisation de la Saint-Vincent nécessitait l'apport de « nombreux bénévoles. Si vous désirez participer, inscrivez-vous et choisissez ce que vous voulez faire avec nous. Chaque bénévole a droit à des vêtements adaptés à son poste, un kit de dégustation et des tickets repas. Un endroit leur est également réservé sur place pour se reposer, manger un morceau et boire un café ».

Pour l'instant, 600 personnes ont été inscrites pour donner un coup de main le dernier week-end de janvier, mais les organisateurs ont besoin de beaucoup plus de bras. « Notre objectif, c'est 1 500 bénévoles le jour J », affirme Nelly de Vives, une habitante de Morey qui regroupe les données de la commission bénévoles.

● **Manuel Desbois**
manuel.desbois@ebienpublic.fr
Pour plus d'informations :
saintvincent2024.fr

Gevrey-Chambertin Une table ronde sur la laïcité jeudi



Photo d'illustration Vincent Lindeneher

À l'occasion de la semaine de la laïcité, l'union des familles laïques de Côte-d'Or (Ufal 21) organise, jeudi 7 décembre à la salle des Climats de Nuits-Saint-Georges, une table ronde sur « la laïcité en questions ». En la présence de plusieurs représentants de l'Ufal, plusieurs questions autour de cette notion centrale de notre pays seront débattues : comment expliquer les atteintes à la laïcité ? Pouvons-nous vivre sans laïcité en France ?

L'antenne côte-d'orientale de l'Ufal a été créée au début des années 2010 et a pour but de « lier les questions laïques et sociales », explique son président Francis Gateau.

Brochon

Le domaine Le Guellec-Ducouet ouvre ses portes aux conseillers municipaux

Vendredi 24 novembre, une visite a eu lieu au domaine Le Guellec-Ducouet, installé depuis deux ans dans sa nouvelle cuverie située dans le bas de Brochon.

Le domaine Le Guellec-Ducouet a accueilli les élus de Brochon, dont Dominique Dupont, premier édile, afin de leur faire découvrir leur nouvelle cuverie et son fonctionnement. « Nous avons souhaité créer ce bâtiment moderne construit en 2020, pour plus de praticité pour effectuer notre travail. Nous l'utilisons depuis la récolte de 2021, et un grand préau permet aussi d'avoir un espace extérieur lors de la période des vendanges », explique Mickaël Le Guellec, 37 ans, qui cogère le domaine avec son associé Arnaud Ducouet, 47 ans. « Originnaire de Lyon, je me suis installé à Brochon en 2018, pour reprendre le domaine familial avec mon



Le domaine Le Guellec-Ducouet, représenté par Mickaël Le Guellec (à droite), a ouvert ses portes aux élus de la commune. Photo Emma Bossand

ami Arnaud », poursuit Mickaël Le Guellec.

La nouvelle cuverie, située dans le bas de la commune, a une superficie de 400 m². Le

domaine développe trois appellations élevées en fûts de chêne, un vrai travail d'orfèvre, car les vignerons accordent un soin particulier pour

la précision et l'intensité des futurs arômes qui définiront l'identité de leurs vins, notamment de la Côte de Nuits et deux appellations en gevrey-chambertin. « Nous essayons de jouer sur les contrastes boisés selon les différents fûts. »

Un domaine remarqué par le guide Hachette des vins

Le domaine exploite 3,7 hectares, « sur le vignoble de la commune de Brochon, dont certaines parcelles sont très anciennes ». « Pour la cuvée 2023, nous avons aussi le projet de développer une appellation de plus. » Le domaine exporte ses vins sur le territoire, notamment dans le secteur de la restauration et à l'international, et a été également remarqué par le guide Hachette des vins 2022 pour son gevrey-chambertin 2019. Plusieurs appellations sont aussi disponibles à la Halle Chambertin, 1 rue Gaston-Rouppel à Gevrey-Chambertin, sur réservation.